



USO DEL “I AM” ¡EL SER HUMANO SERÁ LIBRE!



**Magna Presencia “I AM”
El ser verdadero que somos todos y cada uno**

**Traducción:
The Priest of the Wissahikon
Octubre 2023**



¡El Ser Humano Será Libre!

Palabras de Saint Germain sobre “I AM”

...Y es hacia la consecución de esa libertad que I AM (~~Yo estoy~~) poniendo ante ustedes esta verdad, para que mediante sus propios humildes esfuerzos y con el menor trabajo posible, puedan obtener esa libertad.

Y quiero ser Claro como el Cristal de que solamente conociendo esa Verdad, y Practicándola, ustedes serán libres.

Y esa Verdad es: I AM.

Porque I AM es la Gran Llave y Contraseña para conectar con la Presencia de Dios, su propio Ser Divino, y es su propia expresión individual de la Plena Manifestación de Dios en acción.

A través de las edades, hubo muchas razas y muchos idiomas, cada una con su propio nombre para la “Divinidad” y no deseo hacer comentarios sobre las muchas expresiones que los buscadores sinceros puedan estar usando ahora.

No obstante, la Esperanza de los ‘Maestros’ y por “Maestros” quiero decir, naturalmente, Maestros Ascendidos, que todos los estudiantes de la Luz lleguen a comprender y usar en todo momento solamente la expresión “I AM”; no sólo en su meditación, sino en cada fase de sus vidas y actividades, para llevarles de la manera más segura y constante posible, con Nuestra ayuda y su propia firme aplicación, a ese Dominio seguro y cierto que les espera.

No puedo enfatizar esto lo suficiente, queridos seres. No existe otra expresión, frase, palabra, práctica o ejercicio que les pueda elevar a la Conciencia de los Maestros Ascendidos -que es la Conciencia de Dios- con tanta seguridad y rapidez como el uso y comprensión



consciente del "I AM".

Esta es la conciencia única que es Una sin segundo: la conciencia del Maestro Ascendido.

Ésta es la única conciencia que todos los estudiantes sinceros deben obtener.

Aunque hay muchos de los llamados "caminos" que ahora se enseñan en nuestra amada América, al final no existe otro camino real, queridos, sino el camino recto, y I AM es ese Camino.

I AM es la Puerta Abierta al Corazón mismo de Dios - la "Presencia I AM"-.

Y sólo I AM abrirá el camino a nuestra Asistencia directa de los Maestros Ascendidos, que es imperativa si quieren que nuestra Actividad de Elevación Sostenida, sea necesaria para el paso final -la Ascensión-, que es su eterna liberación de la Tierra y su entrada a la siguiente octava o nivel de existencia -el Divino-.

Es esa misma Ascensión que Jesús alcanzó y que ustedes, con Nuestra ayuda, también pueden alcanzar.

Y sólo a través de la actividad elevadora de quien decreta y usa: "I AM la Resurrección de mi forma y mundo", es posible esa Ascensión.

...Si permanecen tranquilos y humildes, pero decididos en su aplicación dinámica, -a través de la actividad en su propio mundo de sentimientos-, se volverán conscientes de la Actividad Elevadora de este decreto, por encima de todos los demás decretos, y comenzarán a comprender su significado completo.

No se puede encontrar hoy un significado más profundo en ninguna otra expresión de ningún idioma de la Tierra.

Fue mediante el uso de este decreto, y sólo este decreto, cómo Jesús pudo realizar lo que hizo...



Al unirse a Nuestras filas, verán aún más Nuestra gran Sabiduría al difundir las Enseñanzas del uso de esta expresión, a través del idioma inglés y del pueblo estadounidense en este momento; porque desde América, a través del uso continuo, la obediencia a la Ley, y el uso y aplicación de estas afirmaciones que son parte de esa Ley -y la aplicación diaria hecha por cada individuo en sus propias palabras- ¡será posible la Luz más grande y la mayor Libertad que el mundo haya conocido jamás!

¡Recuerden Mis Palabras!



Nota del traductor:

Los países de habla hispana en general, son reacios a usar esas palabras sagradas "I AM", por estar traducidas a ~~'Yo Soy'~~ indebidamente, estando prohibido por los Maestros Ascendidos en el texto original, y también por una cierta y posible repulsa contra el idioma inglés.

Algún alto responsable de los Grupos de la Nueva Era en esos países argumentó lo siguiente en contra:

.-Jesús ni usó el inglés, ni le hacía falta. Cierto.

Pero sabiendo que las palabras 'I AM' provienen del inicio de la vida humana sobre la Tierra, parece ignorar que el pronombre personal del verbo TO BE en inglés primitivo, no eran esas, y se modificaron con los siglos hasta ser como son ahora, que ya las contiene. Si tienen dudas, pueden indagar en la filología inglesa.

.-Ese mismo responsable también se refiere a que el Maestro Ascendido El Morya dijo rotundamente que era un error usar 'I AM'. Esa información solamente está escrita en un libro de un psíquico o médium, que afirma ser el canal de ese Maestro.

Ningún Maestro Ascendido usó jamás, ni usa, a tales seres como receptores de Sus Discursos y Enseñanzas.

Quizá toda aversión existente era ya conocida en los planos Superiores, y explica por qué es América (EE. UU.) la nación elegida para ayudar a redimir a la raza humana y al Planeta.